

TRAITÉ LE TRAITÉ QUI DYNAMITE TOUTES LES PROTECTIONS BERNARD PASSE EN
REVUE SES AMOUREUSES ETOLON LES REVELATIONS DE « CHARLIE DÉTECTIVE »

CHARLIE HEBDO

HARCELEMENT

LA PEUR CHANGE DE CAMP



Hier, je suis tombé amoureux. Encore. Je tombe amoureux quasiment tous les jours, mais là, c'est du sérieux.

Enfin, je crois, heu... je crois pas, non. Une beauté sans pareille, Gabrielle. Un peu jeune pour un vieux croûton de 64 balais... Je lui donnais quoi ? peut-être 17-18 ans... J'ai osé l'aborder puis, au bout de quelques minutes, j'ai osé lui demander son âge. Et merde : 13 ans ! Elle en faisait facilement quatre de plus, et dès lors je ne craignais rien au regard de la loi. Mais bon, j'ai beau aimer les jeunes filles et même les vieilles, 13 ans, ça craint grave. Alors, je lui ai juste demandé si elle voulait bien être mon amie, ma copine. (On a quand même le droit d'avoir une copine de 13 ans en tout bien tout honneur, non ?) Elle est douce et belle, et j'aime ça, point final. Je suis tombé, hier soir, amoureux d'une autre, la si troublante Sandra, héroïne de la fabuleuse série *Mafiosa*, je sais pas si vous voyez... S'appelle Hélène Fillières et j'ai passé presque deux heures à ses côtés en mon bistrot parnassien avec un ami commun. Amoureux grave, elle a un charme fou et des yeux à damner un saint. Puis elle est partie retrouver son mec et ses deux mômes. Encore une avec qui c'est plutôt mal barré. Mais on s'est promis de se revoir... Vous raconterai... Ce midi, je suis tombé amoureux d'une jolie Colombienne qui est venue boire un café dans mon rade habituel. Drôle de vie. À 6 ans, elle fut adoptée, en Colombie, par un gentil couple de Norvégiens, elle vit depuis vingt-trois ans en Norvège, parle anglais comme moi le basque, pas un mot de français, et de mon côté je ne sors que deux ou trois mots d'espagnol. Malheureusement, son papa d'adoption s'est avéré une véritable ordure qui l'a violée à 7 ans, et ce jusqu'à 16. Elle se croyait coupable et n'a osé en parler à sa mère d'adoption qu'à cet âge-là. La maman a porté plainte auprès de la police et le pédophile s'est retrouvé en cabane pour sept ans. Bien fait pour sa gueule ! Il est encore en taule pour quelque temps, je n'ai pas bien compris pourquoi, un truc genre violence en prison, je vous dis qu'elle parle très mal anglais, et ce avec un accent norvégien... Elle est aujourd'hui et pour quelques années en France, à Paris, bosse dans un salon de coiffure et m'aime beaucoup. J'ai peut-être une ouverture, vous raconterai... La semaine dernière, je suis tombé amoureux d'une jolie bikeuse (une jolie motarde, si vous préférez) lors d'une virée dans le Vaucluse avec ma bande de bikers du coin (les Boozefighters de Méthamis), elle aussi m'a raconté sa vie... Un soir qu'elle avait rencard avec un vague flirt, le mec s'est mis en devoir de la violer. Pas la violenter, non, la violer ! Faut pas faire chier les bikeuses qui roulent en Harley-Davidson. Elle a sorti son couteau et l'a planté. Lui, mort. Elle, trois ans de cabane. Y a parfois une vraie justice, pas pour elle, mais pour lui...

C'est tout comme tombages d'amour entre hier et aujourd'hui, mais je me fais pas de souci, demain, c'est sûr, je retombe amoureux. Si vous avez des plans (entre 16 et 60 ans), je suis partant, j'ai le cœur libre et c'est bien triste.

À bien y regarder, je risque grave de retomber amoureux demain, puisqu'il est prévu que je déjeune avec une jeune femme dont le rêve est, selon elle, de me rencontrer, il s'agit de la merveilleuse Rama Yade.

Classe, non ? ■